



**“Ni me voy a doblar, ni me voy a rajar”:  
alcalde Santiago Taboada, sobre las acusaciones en su contra**



## CASO CORRUPCIÓN INMOBILIARIA

# La oposición cierra filas con Taboada

El alcalde en Benito Juárez advierte: “ni me voy a doblar, ni me voy a rajar”; junto con Jorge Romero emprende denuncia ante la FGR

ARTURO R. PANSZA

**A**poyo total recibió el titular de la alcaldía Benito Juárez, Santiago Taboada Cortina. Fue arropado por la plana mayor del PAN federal y local, con sus respectivos legisladores, así como por las dirigencias y representantes populares del PRI y PRD, en un posicionamiento de la alianza opositora ante representantes de los medios de comunicación.

En una concentración de políticos contrarios a Morena, el alcalde fue claro al

asegurar que “ni me voy a doblar, ni me voy a rajar”, al referirse a las acusaciones de estar supuestamente involucrado en el Cártel Inmobiliario de su demarcación, al igual que el coordinador de los diputados federales panistas, Jorge Romero Herrera, a la vez que confirmó que junto con ese legislador emprendió una denuncia contra la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina por su proceder, ante la Fiscalía General de la República (FGR).

Interrumpido por aplausos y reconocimientos, el responsable de la administración de Benito Juárez, agradeció la solida-



ridad y declaró: "No voy a dejar de denunciar a este gobierno, no voy a dejar de ser opositor a este gobierno, y no voy a dejar de seguir gobernando y dando lo mejor".

El edil, quien también recibió el apoyo del denominado Frente Cívico Nacional del Senado, escuchó cómo se coreó al unísono "¡no estás solo!", lo que le permitió decir que dará la batalla y que comprobará su inocencia, y acotó que "aunque le duela a este gobierno, es la alcaldía más segura de la Ciudad de México y no lo voy a dejar de hacer".

Al emitir un mensaje en el salón de un hotel de avenida Reforma, donde a su llegada comentó a LA PRENSA estar tranquilo porque no debe nada, y dijo que "ya lo habíamos pronosticado", Taboada calificó como una "chicanada" el proceder de la autoridad.

Ante el líder del PAN nacional Marko

Cortés y el dirigente del PRI, **Alejandro Moreno**, entre otros políticos federales y locales, como el coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro, que acudió con la representación del presidente de ese partido, Jesús Zambrano, afirmó que no dejará de denunciar y "no voy a dejar de trabajar en un proyecto opositor de la ciudad, en donde por supuesto que en cualquier democracia tendría que ser natural tener aspiraciones políticas, pero no es normal que prácticamente ya me buscaron mis cuentas a través de la UIF".

Durante la concentración de poco más de hora y media, los oradores de los tres partidos allí representados cerraron filas en torno a Taboada y no faltó quien, como

el caso de la senadora Xochitl Gálvez que, sin mencionarlo directamente, lo posicionó como candidato de la oposición para la jefatura de gobierno en 2024.

El alcalde aludió que resultó reelecto por más del 70 por ciento de la población y "en 2018, les ganamos, y en 2021 les ganamos, y en 2024 todo este equipo y toda esta alianza les va a quitar la ciudad".

"Se lo digo a la jefa de Gobierno, aquí la espero, aquí espero a esa jefa de Gobierno, que para algunos dice que es una mujer de avanzada y de grandes proyectos (...), pero antes sus dichos, mis hechos".

Concluidos los mensajes, Taboada mencionó que no se esconderá y hará frente a las acusaciones, se retiró del lugar rodeado de panistas, priistas y perredistas. Se coreó de nuevo "¡no estás solo, no estás solo!", y su sonrisa apareció.

**No faltó** quien lo posicionó sin mencionarlo, como el caso de la senadora Xochitl Gálvez, para ir por la candidatura de oposición a la jefatura de gobierno en 2024



**Al grito** de "¡no estás solo, no estás solo!", y rodeado de panistas, priistas y perredistas, el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, se defiende de las acusaciones en su contra /LAURA LOVERA, EL SOL DE MÉXICO